



Veranstaltungen

SUPERHELDEN, AUFGEPASST!

Von A wie Asterix bis Z wie Zorro! Du kannst bei der Führung durch eine der größten privaten Comic-Sammlungen dabei sein. Schnuppere hinein in die Welt der Superhelden.

Sa., 11. 5., 13 bis 18 Uhr, „ComiXeum“, Gratwein, Infos: Tel. 0664/5610548

SUPERRASER UND TIEFSEETAUCHER

Die Tierwelt bietet etliche Rekordgeschichten, die so unglaublich klingen, als wären sie erfunden. Bei einem Rundgang durch das Naturkundemuseum bist du gefragt: Wahrheit oder Lüge? Welche Geschichte stimmt?

So., 12. 5., 13 bis 14 Uhr, „Rekordgeschichten“, Universalmuseum Joanneum, Graz, Tel. (0316) 80170, www.museum-joanneum.at

LAUSCHER AUF

Vor über 200 Jahren ist ein Bub geboren worden, der wie durch ein Wunder allerlei Gefahren überlebte und später das Saxophon erfand. Die Geschichte des Buben führt dich auf eine spannende Reise durch die Welt der Musik.

Do., 16. 5., 15 Uhr, „Amabile“, Congress, Stefaniensaal, Graz, Infos: Tel. (0316) 822455, www.musikverein-graz.at

TV-Tipp

Seit Rex als niedlicher Welpen in den Buckingham-Palast (sprich: bakkinghäm) gezogen ist, lebt der Corgi in Saus und Braus. Schnell wird er zum Liebling der Queen und die älteren Hunde haben nichts mehr zu bellen. Als eines Tages der US-Präsident zu Besuch bei der Queen ist,

macht sich Rex mit seinem schlechten Benehmen unbeliebt. Prompt landet er auf den Straßen Londons. Doch so schnell gibt der Vierbeiner nicht auf. Er will beweisen, dass er zu Recht der Liebling der Königin war.

„Royal Corgi – Der Liebling der Queen“, ab sofort im Kino

LÖSUNGEN:

Ist ja logisch!

- Clara: 10, Eiskunstlauf
- Else: 6, Rodeln
- Leon: 8, Skifahren
- Timo: 11, Eishockey



	C	A	B	B
C	C	A	B	B
C	C	B	A	A
B	B	A	A	C
A	A	B	C	C
	A	B	C	C



Quiz: TÜRKIS

9	+	1	-	7	=	3
+						
3	+	8	-	4	=	7
-						
5	+	6	-	2	=	9
7		3		9		

5	6	2	3	4	1
1	3	4	5	6	2
3	4	6	1	2	5
2	5	1	6	3	4
4	1	3	2	5	6
6	2	5	4	1	3

Warum darf ich nicht mit Freunden chatten?

Julia (12): „Meine Eltern beschränken meine Bildschirmzeit auf eine Stunde am Tag. Das geht sich aber nie aus mit Insta, WhatsApp und telefonieren. Habe ich nicht ein Recht, mit meinen Freunden in Kontakt zu bleiben?“



Denise Schiffrer-Barac, Kinder- und Jugendanwältin Steiermark, antwortet:

Auch in Zeiten des Lockdowns ist es wichtig, dass du mit deinen Freunden Kontakt hältst. Kinder und Jugendliche haben sogar das Recht auf Freunde und auf

Privatleben, das ist in der Kinderrechtskonvention festgeschrieben. In Corona-Zeiten können Treffen leider oft nur über Handy oder Computer stattfinden. Deine Eltern machen

sich wahrscheinlich Sorgen, dass du insgesamt zu viel Zeit vor dem Bildschirm verbringst. Erkläre ihnen, wie wichtig dir deine Freunde sind. Dann findet sicher eine Lösung.



Wenn du Fragen hast, wende dich an uns – wir informieren dich! Tel.: 0676/8666 0609

